»Pariser Basis«

## VEREINE JUNGER MÄNNER HABEN DEN ZWECK, SOLCHE

JUNGEN MÄNNER MITEINANDER ZU VERBINDEN WELCHE JESUS CHRISTUS NACH DER HEILIGEN SCHRIFT ALS IHREN GUND HEILAND ANERKE

IN IHREM GLAUBEN
UND LEBEN SEINE
JÜNGER SEIN UND
GEMEINSAM DANACH

TRACHTEN WOLLEN DAS REICH IHRES MEISTERS UNTER JUNGEN MÄNNERN AUSZUBREITEN.

Die CVJM sind als eine Vereinigung junger Männer entstanden. Heute steht die Mitgliedschaft allen offen. Männer und Frauen, Jungen und Mädchen aus allen Völkern und Rassen, Konfessionen und sozialen Schichten bilden die weltweite Gemeinschaft im CVJM.

Die »Pariser Basis« gilt heute im CVJM-Gesamtverband in Deutschland e.V. für die Arbeit mit